



CONCHA PARROQUIAL

Boletín informativo, nº9 Febrero 2013

Próxima cita: Sábado 2 de febrero.

Fiesta de la presentación del Señor en el templo.
Clausura del 950 aniversario de la Virgen de la Concha
(Horarios en la contraportada)



950 aniversario. Florián Ferrero, presidente.

Parece que fue ayer pero casi ha pasado un año. Nunca podremos olvidar la noche del 12 de mayo de 2012 cuando iniciábamos las celebraciones del 950 aniversario de la llegada a Zamora de nuestra madre y patrona la Virgen de la Concha.

La ciudad entera se volcó en el Rosario de Luz que devolvía a Nuestra Señora al templo que le dio nombre y al barrio en que se forjó la devoción de los zamoranos a María. Igual sucedió pocas horas después en la consagración del nuevo altar de la iglesia de San Antolín y en la renovación del voto que le hicieron sus primeros cofrades en el siglo XI.

Después, y a lo largo de estos nueve meses que han seguido, se sucederán un gran número de celebraciones y actos, todos ellos en honor de nuestra guía la Virgen de la Concha: Novenario, ofrenda, conmemoración de la coronación canónica, conciertos, pregones, festivales, exposiciones...

Y, ahora, cuando el día dos de febrero, festividad de la Presentación de Nuestro Señor en el templo, clausuremos oficialmente este 950 aniversario, sólo queremos que el principal objetivo que nos planteamos se haya cumplido: la renovación cristiana de todos nosotros, que además debe ser un propósito permanente de nuestra cofradía y de nuestra comunidad parroquial.

Por eso, siguiendo las palabras de nuestro capellán, te pedimos Santa María de la Concha que sigas siendo nuestra Patrona, nuestra valedora ante tu hijo Jesús.

www.cofradiadelaconcha.com



@VirgendlaConcha Cofradía de Ntra. Sra. de San. Antolín o de la Concha



COFRADÍA DE NTRA. SRA. DE SAN ANTOLÍN O DE LA CONCHA



La fiesta de la Presentación del Señor en el Templo conmemora la subida a Jerusalén de la Sagrada Familia para presentar en el gran santuario de Sión a su Hijo primogénito, tal y como establecía la ley mosaica. Allí, al encontrarse con Simeón y con la profetisa Ana, Cristo será reconocido como “luz para iluminar a las naciones” y “gloria de tu pueblo Israel”, tal y como recoge el evangelio de Lucas. Esta fiesta nos recuerda la pasada Navidad, con un Niño Jesús que crece en sabiduría y en gracia, bajo la obediencia de sus padres y preparándose para el plan salvífico de Dios para la humanidad.

Tradicionalmente, esta fiesta se ha llamado de las Candelas, al estar recogido en el ceremonial la procesión litúrgica con velas, que son bendecidas y nos recuerdan que Cristo es luz de los hombres. También esta fiesta tuvo un marcado carácter mariano, ya que entre las prescripciones de la ley mosaica, estaba la de la purificación de la madre de la criatura. Si antes nos referíamos a la Navidad, Simeón también profetiza la Pasión, al decirle a María que Jesús “será signo de contradicción, y a ti misma una espada te atravesará el corazón”.

Nuestra cofradía reserva para este día de una manera especial la veneración de la imagen del Niño Jesús, recordándonos así que nosotros también debemos crecer en sabiduría y gracia ante los ojos de Dios. De manos de la santísima Virgen, daremos gracias al Señor por este aniversario que clausuramos, continuando nuestro compromiso como cofradía con el resto de la Iglesia y de la sociedad.

El obispo de Zamora visita nuestra exposición

La exposición ROSA ESCOGIDA, 950 ANIVERSARIO DE LA VIRGEN DE LA CONCHA recibió el pasado sábado 19 de enero la ilustre visita del Obispo de Zamora, don Gregorio Martínez Sacristán. Durante algo más de una hora el prelado recorrió las distintas secciones de la muestra con gran interés y curiosidad. Don Gregorio animó a la cofradía a seguir trabajando en la promoción de la devoción a la Virgen, en su advocación de la Concha, y reconociendo la labor evangelizadora que este tipo de propuestas culturales suponen para nuestra sociedad.

Coleccionable en La Opinión de Zamora

El periódico local La Opinión de Zamora publica cada domingo una sección coleccionable que aglutina las últimas investigaciones sobre la historia y el patrimonio de la cofradía al hilo de la exposición que está teniendo lugar en el Museo Etnográfico de Castilla y León, y que permanecerá abierta hasta finales del mes de marzo. Los primeros capítulos han versado sobre el origen y la evolución de la imagen, para dar paso en las próximas semanas a conocer la evolución de la cofradía y su histórica vinculación al santuario de Santa María la Real de la Hiniesta, origen de nuestra histórica romería.

Miércoles de ceniza

El próximo miércoles 13 de febrero la iglesia celebra el comienzo de la Cuaresma. Desde estas líneas invitamos a todos los hermanos y devotos a participar en las celebraciones que las iglesias y parroquias de Zamora organizarán para la imposición de la ceniza. Comenzamos a partir de ese momento un período de preparación y reflexión para celebrar con fe la Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo.

Como viene siendo habitual la Virgen de la Concha vestirá de morado durante la Cuaresma, portando en su pecho la medalla de la Junta Pro Semana Santa de la que es Patrona.

Horarios para el 2 de febrero:

12:00 IGLESIA DE SAN VICENTE MÁRTIR.

Misa de acción de gracias
por los niños bautizados
(Organiza: Evangelium Vitae)

18:00 IGLESIA DE SANTIAGO EL BURGO

I Vísperas Eucarísticas

19:30 IGLESIA DE SAN VICENTE MÁRTIR.

Rezo del Santo Rosario
a la Stma. Virgen de la Concha

20:00 IGLESIA DE SAN VICENTE MÁRTIR.

Solemne Eucaristía
Clausura del 950 aniversario

En todos los actos se expondrá a la
veneración de los fieles la devota
imagen del Niño Jesús.



El compromiso solidario

Ante la realidad social que vivimos día a día no podemos eludir nuestro compromiso cristiano con el ejercicio de la caridad. Desde la Cofradía invitamos a todos nuestros hermanos y devotos a seguir colaborando con los proyectos solidarios, no sólo de nuestra bolsa de caridad, si no de las distintas cáritas parroquiales de la ciudad. Todos aquellos devotos que desean contribuir a la recogida de alimentos de la cofradía pueden hacerlo en nuestra iglesia de san Vicente y en los distintos actos y cultos de la cofradía, dónde además se habilitará la urna solidaria por contribuir a las necesidades que la Bolsa de Caridad asume a través de Cáritas.

Información de contacto: cofradiadelaconchacaridad@yahoo.com

Cuenta bancaria para donativos: 3085 0011 17 2225331210